

Le père Loïc de Clock et le père Vincent Cardot, ainsi que l'Équipe Saint Michel qui travaille à l'avenir de la Maison St Michel,
en présence de notre évêque Mgr Joseph de Metz-Noblat,
ont le plaisir de vous inviter à la rencontre qui aura lieu

vendredi 5 mai à 19h à la maison Saint-Michel, à Saint-Dizier.
(4 rue de Nandeul)

« Le patronage : un lieu de vie pour tous les jeunes, sous le regard de Dieu. »

Et pourquoi pas chez nous ?!

Venez rencontrer Geoffrey Laurent, qui parcourt la France pour faire (re)découvrir les patronages. Depuis 15 ans, il en a fondé près d'une centaine ! Il accompagne aujourd'hui le mouvement de renaissance des patronages, en plein essor un peu partout en France.

→ voir la vidéo du « Tour de France des patro » : <https://youtu.be/T7pTxCQRJm4>

→ lire un article sur le projet : <https://fr.aleteia.org/2022/12/02/ils-parcourent-la-france-en-camping-car-pour-faire-la-promo-des-patros/>



Le Tour de France des patro – Geoffrey Laurent et sa famille.

Un patronage, qu'est-ce que c'est ? Un lieu de vie pour tous les enfants et adolescents, où l'on vient pour jouer, pour faire ses devoirs, pour faire du sport ou des activités, pour retrouver ses amis... : pour grandir dans une ambiance joyeuse et familiale, sous le regard de Dieu.

Un besoin exprimé par de nombreuses familles : Dès que l'école est fermée, comment faire garder les enfants quand les deux parents travaillent ? Comment aider mon enfant à se faire de vrais amis, à partager de bons moments loin des écrans, à s'ouvrir aux autres ? Comment éveiller et nourrir la dimension spirituelle de mon enfant, dans le respect de sa liberté et de ses aspirations ?

Le patronage, pour qui ? Le patronage accueille tous les enfants et jeunes du quartier, dans la tranche d'âge fixée. Il n'y a pas de condition particulière pour venir, tous les jeunes sont accueillis s'ils acceptent la charte : aucune religion n'est obligatoire ni requise, mais l'association s'inscrit dans une vision chrétienne, et propose, à ceux qui le souhaitent, de participer à des activités organisées par la paroisse catholique. Le patronage est une association laïque agréée par le Ministère de la Jeunesse et des Sports.

Comment ça marche ? Chaque patronage définit la formule qui convient au lieu où il s'implante. L'accueil des enfants peut avoir lieu le mercredi, le soir après l'école, pendant les vacances... Le directeur du patronage est responsable de l'encadrement et est aidé par des adultes bénévoles pour animer les activités.

Vous voulez en savoir plus ?

Vous êtes intéressé pour rejoindre l'équipe qui se met en place à Saint-Dizier ?

Nous vous attendons nombreux, parlez-en autour de vous !

Contact : Pères Loïc et Vincent

Mme Marie Boutaud : 06 14 60 02 59